
 

 

Indicação Nº 587/2022 

 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Senhor Prefeito Eduardo 

Boigues Queroz, que oficialize a Secretaria Municipal de Meio Ambiente junto a Secretaria de 

Serviços Urbanos para que realize o serviço de poda de árvore em toda extensão da Avenida 

Uberaba e a possibilidade de estudos para a supressão das referidas árvores, defronte ao n° 879 e 

n° 449, no Bairro Vila Virginia, em nosso Município. 

 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo atender aos pedidos verbais de moradores locais, 

que se queixam que as árvores estão muito alta, tendo em vista que algumas árvores estão com 

risco de queda, trazendo preocupação aos moradores das proximidades. Além do 

comprometimento estético é observado onde os galhos tiveram crescimentos desordenados e a raiz 

das referidas árvores estão destruindo as calçadas por serem árvores grandes. 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 04 de Abril de 2022. 

 

 

Gilson Fidelis 

Vereador 
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